

Dipl.-Ing. Max Heymann zum Ehrenpräsidenten ernannt

Im KKC – Gesundheits- Verbände Forum in Halle 17 der Medica erfolgte die Ehrung durch den Präsidenten der Gesellschaft Herrn Dr. Jürgen Nippa, Wetzlar und den Geschäftsführer der Gesellschaft Herrn Betriebswirt Lothar Wienböker, Herford.



Nach einer kurzen Schilderung der Veranlassung, die zur Gründung der Gesellschaft geführt hatte, bedankte sich Max Heymann für diese außerordentliche Ehrung und wünschte der Gesellschaft eine weiterhin gute Entwicklung.



In einer kleinen Feierstunde auf dem KKC- Forumsabend in der Medica 2005 gab der Ehrenvorsitzende der KKC- Foerdergesellschaft e.V. Dipl. Max Heymann in einer kurzen Ansprache einen Überblick über die Entstehungsgeschichte des KKC- Gesundheits-Verbände- Forums und bedankte sich bei allen Mitstreitern der letzten 10 Jahre, insbesondere den Kollegen im Präsidium mit dem Geschäftsführer Lothar Wienböker und Monika Heymann, die von der Medica –Projektleitung ein prachtvolles Blumengebinde für die vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit überreicht bekam